

春夏秋冬

第225号 2014年1月27日(月)

名古屋南民主商工会

名古屋市南区西又兵衛町4-24

TEL: 052-612-3516 (部内資料)

「みんなの元気な姿をみることができた」 新年会 毎月15日集金率80%

1月18日(土) 名南支部が新年会を、会員の山下さんのお店「食事処 おくみ」で開催し、18人の会員、役員が集まりました。



始めに中野支部長から新年の挨拶があり、次に高田副支部長から2・2集会の参加の呼びかけがありました。そして柴田東班の加藤さん(建築)の音頭で乾杯し新年会が始まりました。参加者は美味しい料理を食べながら、仕事の苦労話のほか、趣味の話をするなど、普段とは違う話題で盛り上がり楽しく交流しました。お店の人も「若い人たちが参加し仕事の交流がしたい」と商売のことを語ってくれました。

最後に副支部長から「今年も不況に負けずに商売を頑張っていきましょう」と締めめの言葉を頂いて新年会が終わりました。参加者からは「みんなの元気な姿を見ることができた、来てよかった」など多くの感想がでました。

毎月の集金

名南支部は、二か所で毎月班会が開かれ、早めの集金に取り組み、15日集金率は毎月80%と快挙。支部費や15日集金達成報奨金や商工新聞集金の報奨金を活用して、支部の交流も活発になっていきます。

婦人部
パソコン教室
2月7日(金)
2月18日(火)
場所: 民商
時間:
午後1時半~



締めめのあいさつをする平岡事務局長

「事務局員として自分の思いを持って頑張ろう」 新春全県事務局会議を開催

愛知県商工団体連合会(愛商連)は、1月17日、熱田区の労働会館本館で新春の全県事務局会議を開催し県下、全民商から59人が参加しました。藤栄茂行愛商連副会長があ

いさつ、吉田豊先生が「今春(2014年)から未来を築くために」を講演。情勢や組織者としての役割を語られました。また、鵜飼稔県連局長から「春の運動と事務局活動」の報告。分散会では仲間づくりは「知人」を広げることからについて討論が活発になりました。全体会では5人の元気な代表発言がされ、活動の参考になりました。

最後に平岡充典名古屋南民商事務局長が「民商経験の浅い方も経験歴が長い方も事務局員として自分の思いを持って頑張りましょう」と締めめのあいさつをおこないました。

2月2日はみんなで 白川公園に行こう!

「怒りの1万人集会」
2月2日(日)
・白川公園 午前11時半~プレ企画
午後1時~集会
午後2時~パレード(4コース)
お楽しみ企画もいっぱい

予約受付中

詳しくは裏面をご覧ください

- ①各地域5台のバス運行!
- ②大須商店街・昼食&買い物ツアー
- ③科学館「チョコレート展」

「拡大で情勢を打ち破ろう!」と春の運動を大きく成功させよう!

今年の「春の運動」は、4月の消費税率の引上げ直前の取り組みであり、安倍暴走政治にストップをかける大きな世論を作っていく運動として、地域のすべての業者を視野に入れた取り組みをすすめてみましょう!

1つは、消費税率引上げ阻止の新署名に全力で取り組みます。「決まった事」とあきらめず、最後まで増税を阻止する闘いをすすめて、10%への引き上げを必ず阻止しましょう。

1月から毎月宣伝行動を行います。2つ目は、「税金の民商」にふさわしく、申告、調査、徴収など税金で困っている業者のよりどころとして奮闘します。2月、3月は、地域内4か所で「いっせいなんでも相談会」を開催します。

3つ目は、そうした中で、「拡大で情勢を打ち破る」気概で、前回(2年前)の全商連50回総会現勢を上回る読者・会員現勢にするため、周りの業者に広く、民商の実績と魅力を広げましょう。



第3回理事会